



20.01.2014 13:10 CET

Städtische Werke Borna spenden für das Kinderhospiz Bärenherz

Mona Meister, Mario Maron, Karla Junghans und Eva Nagy

Schon seit fünf Jahren engagieren sich die Städtischen Werke Borna für das Kinderhospiz Bärenherz. Im vergangenen Dezember konnten die Mitarbeiter auf dem Weihnachtsmarkt in Borna durch ihren „Glühweinverkauf für einen guten Zweck“ 500 Euro einnehmen. Beim Kauf von zwei Getränken, gab es ein wunderschönes Lebkuchenherz dazu.

Die Lebkuchenherzen erhielten die Städtischen Werke Borna mit freundlicher

Unterstützung der Pulsnitzer Lebkuchenfabrik, deren Geschäftsführerin Ines Frenzel sogar einen Vorteilspreis einräumte, weil sie auch „ein bisschen helfen wollte“.

Der Geschäftsführer Mario Maron kam erneut mit zwei Kolleginnen ins Hospiz, um die Spende persönlich mit den folgenden Worten zu übergeben: „Wir wissen die Spende bei ihnen in guten Händen und wünschen allen Mitarbeitern und ehrenamtlichen Helfern alles Gute und viel Kraft bei ihrer schweren Arbeit.“ Er versicherte, dass Bärenherz auch im neuen Jahr wieder mit einer Spendenaktion rechnen kann.

Ein herzliches Dankeschön an die Mitarbeiter der Stadtwerke Borna!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325